
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 中村 譲

１ 令和５年度予算について
（１）新年度予算に込めた市長の想いとポイント
（２）新年度の財政見通し

２ 小中一貫やまと学園について
（１）場所の進捗状況について
（２）協働的な学びの確保～小学校の再編～について

３ 光駅拠点整備事業について
（１）光駅拠点整備事業のこれから

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 森戸 芳史

１ 第３次光市総合計画達成に向けた道筋について
（１）計画２年目となる新年度予算のポイントと今後へ

の期待について
（２）安全・安心に暮らすために

ア 三島コミュニティセンター整備事業
イ 防犯カメラの設置
ウ 河川監視カメラの設置

（３）便利で快適に暮らすために
ア 光駅拠点整備事業
イ ＡＩデマンド型交通の導入

（４）持続可能な都市経営のために
ア 介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」 の

動向
イ 合併特例債の動向

２ 市民の皆様からの切実な要望
（１）市道岩狩線の県道との交差点改良と歩道整備

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 田中 陽三

１ 共創のまちを目指して
（１）令和５年度予算について

ア 対話から生まれる光の未来
イ 民間のアイデアを活かす事業展開と財政運営
ウ アフターコロナの賑わいづくりを虹ケ浜から

２ 一人ひとりに寄り添う教育について
（１）不登校支援の現状と取り組みについて
（２）いじめの現状と対応について
（３）ジェンダーレス制服・水着の導入検討その後につ

いて

３ 人・地域・暮らし・未来をつなぐ公共交通
（１）課題解決に向けた新年度の取り組みについて

ア 高齢者バス・タクシー運賃助成パイロット事業
イ ＡＩデマンド型交通導入実証実験事業

（２）光駅拠点整備事業について

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 大田 敏司

１ 学校問題について
（１）施設一体型小中一貫校の構想に伴う施設について
（２）モデルとした施設一体型小中一貫「やまと学園」

を作られた後の教育について

２ 病院問題について
（１）光総合病院麻酔科について
（２）大和総合病院の今後の方針について

３ 介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」について
（１）介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」の今後

について

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 仲小路 悦男

１ 男性トイレのサニタリーボックス設置について
（１）光市の公共施設における現在の設置状況

ア 教育・文化・スポーツ施設
イ あいぱーく光・ゆーぱーく光
ウ 地域づくり支援センター・各コミュニティセン

ター
（２）今後の設置について

２ 出産・子育て しっかりサポートひかりについて
（１）妊娠届出時の対応
（２）妊娠８か月ごろの対応
（３）出産後の対応
（４）令和５年１月以前の妊娠届出及び出産の場合の対

応

３ 生活困窮者自立支援制度の概要と実績について
（１）自立支援相談
（２）住宅確保給付金
（３）家計改善支援
（４）就労準備支援事業

４ 地域福祉権利擁護事業及び成年後見制度について
（１）地域福祉権利擁護事業
（２）成年後見制度

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 西村 慎太郎

１ 市の新たな組織体制について
（１）新組織の狙いとポイントについて

２ 車がなくても安心して生活できる公共交通網の形成を
（１）地域内交通の現状について
（２）バス・タクシー運賃助成制度について
（３）ＡＩデマンド型交通導入実証実験事業について

３ 介護老人保健施設「ナイスケアまほろば」の民営化に
ついて

（１）進捗状況と今後について

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 小林 隆司

１ より強靭な組織体制の構築に向けて
（１）組織のガバナンスについて

ア 市の組織の在り方
イ 機構改革についての思い

（２）職員の人材育成
ア 職員の資質向上にむけた取組み
イ 管理職と職員による面談

（３）行政サービスの向上にむけた取組み

２ 安心して部活動に取り組める環境について
（１）山口県の部活動改革推進協議会における協議事項
（２）本市における部活動の活動状況
（３）本市における部活動の地域移行にむけて

ア 部活動の地域移行にむけた取組み状況と今後の
進め方

イ 部活動の地域移行を進めるうえでの課題

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 仲山 哲男

１ 強みを磨き、しっかり発信、移住定住促進のために
（１）光市の強み、とりえについての認識
（２）これまでの取り組みの評価と、これからの展開

２ 豊かさが実感できる「生涯学習社会」に向けて
（１）生涯学習社会の目指すもの
（２）生涯学習推進プランの推進について
（３）地域の活動拠点であるコミュニティセンターの役

割と展開
ア 地域コミュニティ活動の拠点として
イ 教養文化スポーツ活動などの社会教育の場とし

て
ウ 地域の図書館、情報センターとして

３ 上関原子力発電所建設計画について
（１）昨年来の状況の変化を踏まえて、周辺自治体とし

ての考えを問う

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 西﨑 孝一

１ 過去２年間の一般質問における疑問点やその後の検討
結果を問う

（１）施設一体型小中一貫やまと学園について
（２）光市立学校における新型コロナウイルスによる学

年・学級閉鎖について
（３）光駅拠点整備事業について
（４）牛島 西崎の波止について
（５）地域公共交通政策について
（６）選挙の投票率向上について

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 田邉 学

１ 上関原発建設計画について
（１）「上関原発建設計画」の光市当局の考え方につい

て
（２）光市まちづくり市民アンケートへの「上関原発建

設計画」の項目追加について

２ 光市の教育費及び教育行政のあり方について
（１）光市の教育費予算の考え方について
（２）光市の学校給食費の無償化・一部減免等の施策に

ついて

（３）光市の「隠れ教育費」の保護者の費用負担への認
識について

10



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 林 節子

１ 光市の歴史文化遺産の継承と今後の取組みについて
（１）国指定重要文化財石城神社本殿大改修について
（２）石城山歴史文化遺産の今後について
（３）県道石城山公園線の整備について
（４）伊藤公資料館の今後の取組みについて

２ 教育における多様性の保障について
（１）性の多様性（LGBTQ）を認め合うことの必要性に

ついて

３ 保育・幼児教育の現場で起きている事故などの対応に
ついて

（１）本市の状況について
（２）保育士の業務負担について

11



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 早稲田 真弓

１ 高齢者が移動しやすい環境づくりについて
（１）高齢者バス・タクシー運賃助成パイロット事業に

ついて
（２）歩道の整備について

２ 光市はたちの集いについて
（１）対象年齢と式典の名称「はたちの集い」の理由は
（２）令和５年１月の開催状況について
（３）次年度以降に向けた考えについて

３ 市民の皆様の声を市政に反映するために
（１）市のホームページ閲覧状況について
（２）市民との意見交換の場について

12



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

13 河村 龍男

１ インクルーシブ社会に向けて
（１）インクルーシブ遊具とは
（２）市内１５５か所の公園の点検の状況、今後の維持

管理の取組みについて

２ アルゼンチンアリについて
（１）現状報告と今後の取組みについて

３ 室積海岸について
（１）「光漁港海岸保全施設整備事業」これまでの十年

間の整備状況について
（２）海岸砂の状況、浸食の状況について
（３）松林内の整備状況、今後の進め方について
（４）キャンプ場の在り方について
（５）夏季の海水浴場について

４ 救急搬送困難の状況について
（１）救急搬送困難事案について
（２）救急サイレンが聞こえない
（３）救急車両の重量、車幅について
（４）認定外道路の通行について

13


